
先輩の 

新潟大学出身 
一般幹部候補生試験合格 

自衛隊を選んだ理由 
 新潟県中越沖地震で被災し、様々な場面で自衛隊の方々に助け
てもらいました。私も多くの人々の役に立つことが出来る仕事がしたい
と思いました。 
  

入隊してよかったこと 
 経歴も年齢も違う様々な人たちと知り合うことができ、話を聞いるだけ
でも勉強になることが多いです。 
 

後輩へのメッセージ 
 自衛隊が厳しい場所であることは間違いないですが、そのぶん、確
実に自分を成長させてくれるはずです。 
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